

Zeitschrift: Lenzburger Neujahrsblätter
Herausgeber: Ortsbürger-Kulturkommission Lenzburg
Band: 80 (2009)

Artikel: Quantensprung über die magische Grenze : der 8000. Einwohner konnte begrüßt werden
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-917957>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Quantensprung über die magische Grenze: Der 8000. Einwohner konnte begrüsst werden

Darauf musste die Stadt Lenzburg lange warten. Kurz nach dem Jugendfest 2008 aber war es so weit: Der 8000. Einwohner konnte begrüsst werden. Die magische Grenze wurde mit der Wohnsitznahme der jungen Familie von Patrick Meier und seiner Partnerin Marina Hüsser überschritten. Und die beiden brachten auch gleich noch weiteren Zuwachs mit. Für das noch ungeborene Kind wurde Nr. 8002 reserviert, versicherte Markus Bucher, der Leiter der Einwohnerkontrolle. Das Ereignis war für ihn und Stadtammann Hans Huber Grund genug für



Einwohnerkontrollführer Markus Bucher, 8000. Einwohner Patrick Meier, Nr. 8001 Marina Hüsser und Stadtammann Hans Huber beim Empfang im Rathaus. Foto: Fritz Thut

einen festlichen Empfang im Rathaus. Das Paar ist nach Lenzburg gezogen, weil beide im Hotel Krone die Ausbildung absolviert haben.

Am Stichtag 30. September 2008 zählte die Stadt Lenzburg bereits 8038 Einwohnerinnen und Einwohner. Dies ohne Wochen- aufenthalter und Grenzgänger. Die Ausländerzahl ist auf 2236 angestiegen. Der eigentliche Quantensprung ist wohl auf den Bauboom zurückzuführen, insbesondere im Quartier um die Othmarsingerstrasse. Anno 1560, so schätzt man, zählte Lenzburg nur gerade 450 bis 500 Einwohner, deren Zahl verdoppelte sich bis 1764. Die Grenze von 5000 wurde im Jahr 1952 überschritten. Mählich wuchs die Stadt auf 7000 Einwohner im Jahr 1964. In den folgenden Jahren stagnierte die Bevölkerungszahl, bescheidenen Zuwachsraten folgten immer wieder Rückgänge. Letztes Jahr verharrte die Wohnbevölkerung auf dem Stand von 7886 (2163 Ausländer), und jetzt ist eben der grosse Sprung gelungen. Statistisch gesehen darf sich eine Ortschaft mit 10 000 Einwohnern als Stadt bezeichnen. Gut, hat Lenzburg das Stadtrecht schon vor 702 Jahren erhalten, als noch andere Gesetze galten. (HH.)